



Grainbacher WÄ¼rst-zum-Mitnehma-FrÄ¼hschoppen

Beitrag

â??Dass sich im Dorf mal wieder was rÄ¼hrt und die Vereine in der schwierigen Zeit wenigstens eine kleine Einnahme habenâ??, organisierte Hansi Sattlberger kurzentschlossen in Grainbach einen â??WÄ¼rstl-zum-mitnehmaâ?? Verkauf mit parallelem, selbstverstÄ¼ndlich coronakonformen, FrÄ¼hschoppen.

â??Dank hungriger und durstiger Kundschaft und dem leicht sitzenden Geldbeutel dieser sowie den gespendeten GetrÄ¼nken vom FlÄ¼tzinger BrÄ¼u und GetrÄ¼nke Wiesholzer ist dann doch was zusammen gekommenâ??, so der Gastgeber. Dieser rundete die Einnahmen auf eine gerade Summe auf und Ä¼bergab jÄ¼ngst den Verantwortlichen des Trachtenvereins und der Feuerwehr Grainbach je ein Kuvert mit 400 â??. â??Eine gelungene Aktionâ?? waren sich diese einig und sicherten zu, die Einnahmen zu 100 % der Jugendarbeit zukommen zu lassen. â??Aufgrund der positiven Resonanz ist eine Wiederholung nicht ganz ausgeschlossenâ?? so der Veranstalter augenzwinkernd.

Das Foto zeigt von links nach rechts: Michael Auer und Peter Sattlberger (VorstÄ¼nde Trachtenverein Grainbach), Organisator Hansi Sattlberger und Peter HeiÃ? (Kommandant FFW Grainbach)

Bericht und Foto: Hans Sattlberger



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau
2. FrÃ¼hschoppen
3. Grainbach
4. MÃ¼nchen-Oberbayern
5. Samerberg